

**Comité** : Programme des Nations Unies pour le Développement

**Sujet** : Objectifs de développement Durable : quel nouvel élan mondial pour 2045 ?

**Auteur** : Guatemala

Le Guatemala est un pays en développement, il y a cinq ans il était le plus développé d'Amérique du sud. La délégation guatémaltèque souhaite le développement de l'économie et la protection de l'environnement. Grace à sa position par rapport au problème, nous recevons l'aide de larges puissances mondiales tel que les états unis, l'union européenne la Corée du sud et notre voisin le Mexique.

Cependant, il y a deux ans, en 2028, le Guatemala a été touché soudainement par un séisme meurtrier de magnitude 9,2. Cet évènement tragique fut un frein au développement du pays d'un côté écologique, économique et social.

En effet, des centaines de milliers de guatémaltèques ont souffert de ce séisme et ont dû quitter leur vie pour se déplacer soit vers la capitale, Guatemala City, où se sont réfugiés dans des pays voisins.

Bien que le Guatemala eût pour objectif de diminuer son émission de CO2 de 11,2% pour 2030, ainsi que de réduire les différences sociales, d'être plus attractive à l'échelle continentale et mondiale, notre délégation n'a pas pu réaliser ces objectifs de développement durable.

La délégation guatémaltèque ne pense pas que les pays dans des conditions similaires doivent être sanctionnés et mis à l'écart par le reste de la communauté internationale. Au contraire, il faut leur apporter de l'aide.

Le Guatemala pense que cette aide pourrait venir du développement de l'intelligence artificielle. En effet, l'intelligence artificielle peut permettre le traitement de données plus rapidement qu'un humain et donc peut être plus utile lors de situations de crise dans un pays. Grace à l'inflation de l'acquisition de central nucléaire par de larges entreprises dans un but privé depuis 2025, nous pensons que des entreprises nationales pourraient être mises en place et acquérir une ou plusieurs centrales nucléaires afin de produire assez d'énergie pour faire fonctionner des datacenters ayant pour centre d'intérêt le développement et le fonctionnement de l'intelligence artificielle. Ce moyen permet de décarboniser l'énergie électrique. Nous invitons aussi au pays membre à développer l'énergie nucléaire en attendant l'évolution ou la découverte d'une énergie plus verte et plus rentable.

Le Guatemala propose donc de repenser les objectifs de développement durable afin d'offrir plus d'opportunités aux pays dans le besoin.

C'est donc en créant de nouveau objectif de développement durable plus à jour et réaliste ainsi qu'en changeant notre façon d'agir et nos outils pendant les périodes de crise que l'on pourra collectivement permettre une égalité mondiale face aux aléas de la vie et protéger notre planète.